

Recientemente (a mediados de enero) se conoció que el Superintendente Nacional de Salud, Fabio Aristizábal, fue denunciado ante la Fiscalía General de la Nación y otros entes de control por presuntos hechos de corrupción.

La denuncia, radicada por el veedor Pablo Bustos de la Red de Veedurias, tiene como material probatorio un audio de más de 26 minutos en donde se puede escuchar una conversación muy fluida entre Guillermo Grosso, interventor de Saludcoop y gerente de Cafesalud, investigado por la Procuraduría, Fiscalía y Contraloría por múltiples hechos de corrupción y el actual superintendente Aristizábal, quien en su momento trabajaba como gerente general de Global Risk Insurance Management Colombia.



En la denuncia, se acusa a Grosso de haber recibido dinero de empresas e instituciones prestadoras de salud por los pagos de cuentas médicas de las IPS que prestaban sus servicios entre el 2015 y 2018. En dicha grabación Grosso asegura: “...esa gente son empresarios de la salud (y) los empresarios de la salud son unos bandidos, o si no, no serían empresarios de la salud. Esa gente ha ganado mucha plata haciendo cosas buenas y otras no tan buenas...”

En 2018 Grosso fue capturado junto con Eva Katherine Carrascal, exsuperintendente delegada para la Supervisión Institucional de la Superintendencia de Salud para responder por cargos de concierto para delinquir y cohecho por dar u ofrecer. Los dos trabajaron juntos en Positiva Compañía de Seguros. Allí, Grosso fue gerente médico nacional luego de ser vicepresidente de la EPS del Seguro Social durante 8 años. Carrascal aceptó diversos sobornos de IPS con el apoyo del entonces interventor de Saludcoop.

Una de las múltiples denuncias formuladas cuando Grosso se desempeñó como interventor de Saludcoop (2013-2015) tuvo que ver con que le entregó el monopolio de todos los servicios de ortopedia y traumatología a un “amigo suyo”. El contrato fue entregado a una unión temporal registrada por las firmas Orthohand S. A. S. y Hospital Madre Laura IPS, en abril del 2015. Esta contratación benefició intereses particulares, pues el representante legal de Orthohand, Carlos Eduardo Medina, es un viejo conocido de Grosso. Esta aseveración tomó más relevancia después de que se conoció que la empresa contratada por Grosso para comprar el material de osteosíntesis –utilizado para las cirugías de ortopedia y traumatología– era Cortical Ltda., de propiedad de Marcia Cristina Lima, esposa de Medina.

En 2009, Positiva contrató por cuatro años a la entonces recién creada Cortical Ltda. para que le vendiera dicho material. El gerente médico de Positiva en ese momento era Guillermo Grosso.

En 2018, el exsuperintendente de salud Gustavo Morales, al ser cuestionado por la designación de Grosso como interventor dijo en un medio de comunicación: “A mediados del 2013, yo nombré al doctor Grosso como interventor de Saludcoop porque venía presidido de buen prestigio en el sector salud. Era el segundo a bordo del doctor Gilberto Quinche en Positiva. Quinche es hoy el presidente de todo el grupo de salud de Coomeva y también goza de buen prestigio. Grosso venía de ese grupo profesional”, explicó Morales y agregó “el nombramiento de Grosso lo hice yo en plena consulta y con el visto bueno del señor ministro Alejandro Gaviria”.

Pues bien, de ese “grupo profesional” como lo asevera Morales, también hace parte el hoy presidente de la compañía Alvaro Vélez, Recordemos que el fue compañero de Quinche, Grosso y Carrascal en Positiva Seguros, donde laboró desde noviembre de 2008 a noviembre de 2018.

Dime con quien andas...

¡¡FUERA EL CLIENTELISMO, LA BUROCRACIA Y LA POLITIQUERÍA DE LA PREVISORA!!

- ESTAMOS Y ESTAREMOS JUNTOS -

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL SINTRAPREVI

Bogotá, febrero 15 de 2021